

CaixaBank nombra un nuevo equipo de Responsables de CaixaBank AM en los territorios para reforzar la cercanía al cliente y dinamizar el negocio de fondos y carteras

- **El proyecto, diseñado conjuntamente por CaixaBank y su gestora de fondos, tiene como objetivo apoyar a la red de la entidad en lo relativo a todos los servicios y productos gestionados por CaixaBank AM.**

Julio 2025

CaixaBank y CaixaBank AM han nombrado responsables de CaixaBank AM en sus 12 Direcciones Territoriales (incluida Connecta) para dar apoyo a la red en lo relativo a los servicios y soluciones de inversión gestionados por la gestora de fondos, líder nacional por volumen de activos. Además, darán apoyo con el discurso de mercado y soluciones de inversión, para llegar con más homogeneidad a todos los clientes.

Esta iniciativa, denominada “Construyendo juntos”, supone una oportunidad para CaixaBank y su filial CaixaBank Asset Management de construir y diseñar conjuntamente iniciativas para avanzar en los pilares Plan Estratégico 2025-2027 del Grupo y tiene dos objetivos principales:

En primer lugar, los nuevos Responsables de CaixaBank AM en los territorios serán el principal apoyo de la red para el crecimiento del negocio de CaixaBank AM, actuando como referentes para los gestores de Banca Personal y Banca Premier, que podrán conocer de primera mano el día a día y la explicación de lo que ocurre en los mercados y las últimas decisiones tomadas por los estrategas de la gestora, asegurando así un mejor servicio y una mayor cercanía a los clientes.

En segundo lugar, dinamizar la comercialización de fondos y carteras. Los nuevos Responsables de CaixaBank AM en los territorios llevarán a cabo acciones comerciales en línea con la estrategia del banco. Aprovechando su conocimiento de las necesidades del territorio, trasladarán la estrategia y posicionamiento de las soluciones de inversión de la gestora con argumentos, mensaje único y homogéneo, además de detectar y compartir buenas prácticas y áreas de mejora.

El equipo de responsables está formado por profesionales con una dilatada experiencia con clientes, habiendo, en algunos casos, desempeñado funciones de responsabilidad en la red comercial en el pasado. Este equipo tendrá una dependencia funcional de Ángel del Amo, hasta ahora director de equipo de DPM en CaixaBank AM, y ahora director del equipo de responsables de la gestora.

En los primeros meses de inicio del proyecto, se ha creado una sistemática de trabajo con los responsables a través de sesiones tanto presenciales como online, en las que, de manera fluida entre todos, se analiza la evolución del mercado, se dan argumentos comerciales de apoyo y se comparte documentación que les sirve de apoyo en el día a día. Los Responsables están integrados dentro de las Direcciones Territoriales de la entidad y son identificados como los referentes de la gestora, trabajando de forma coordinada y prestando un servicio homogéneo a la vez que adaptado a las necesidades y particularidades de cada territorio.

Este proyecto implica una nueva etapa para CaixaBank y CaixaBank AM con una mayor presencialidad y cercanía con la red comercial.

Sobre CaixaBank Asset Management

CaixaBank AM, la gestora de fondos de inversión y carteras de gestión discrecional del Grupo CaixaBank, con más de 110.000 millones de euros de patrimonio bajo gestión, es la gestora líder en España con una cuota de mercado en fondos de inversión del 23,7% a diciembre 2024. En gestión discrecional de carteras, también es la gestora líder con un patrimonio bajo gestión de más de 50.000 millones de euros (cierre 2024). Actualmente, CaixaBank AM opera en España, Portugal y Luxemburgo, ofreciendo una diversidad de vehículos de inversión que dan solución a las necesidades de los inversores.